



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina

NARCOTRÁFICO PROCEDENTE DE ASIA CENTRAL APORTA \$20.000 MILLONES AL AÑO¹

24/03/2011



Narcotráfico procedente de Asia Central aporta \$20.000 millones al año
© RIA Novosti.

Expertos estiman en 20.000 millones de dólares anuales el narcotráfico procedente de Asia Central, declaró este jueves a la prensa el jefe del Servicio Federal ruso de Control de Drogas (FSKN), Víctor Ivanov.

“El narcotráfico proveniente de Asia Central aporta unos 20.000 millones de dólares al año. Ese dinero se invierte en el crimen organizado de la región y la desestabiliza”, dijo.

Ivanov informó que Rusia y EEUU planean seguir realizando operaciones conjuntas de lucha contra la producción de drogas en Afganistán. “No puedo dar los detalles de esas operaciones, porque

¹ Publicado por *RIA Novosti*, 24/03/2011, URL del artículo: <http://sp.rian.ru/international/20110324/148584795.html>

represento los intereses de los organismos judiciales, pero no de los narcocárteles”, bromeó.

El jefe del FSKN refirió que el año pasado Rusia y EEUU llevaron a cabo varias operaciones exitosas de lucha contra los narcotraficantes en la región centroasiática. “En el marco de la operación Asiático fueron arrestadas 14 personas y decomisadas 500 kilogramos de heroína. La operación Cachorros tuvo por resultado el arresto de 93 personas y el decomiso de grandes cantidades de drogas. Fueron abiertos 31 expedientes penales”, añadió.